



Mach's konkret!

Eine persönliche Aufgabenstellung zum Ausprobieren – Aufgabe 7

© Kath. Kirche Yorarlberg

»Wen und wie lade ich ein?«

Du hast mit anderen gemeinsam begonnen, ein Projekt zu planen oder dich in etwas schon Bestehendes eingeklinkt. Es gibt einen Termin für eine ganz konkrete Aktion oder Veranstaltung, ihr seid mit Eifer am Vorbereiten und sicher, dass es eine tolle Sache wird. Wer aber wird dazukommen?

Überlege dir ganz konkret, wen du zum geplanten Projekt einladen möchtest. Für wen in deinem Freundes- und Bekanntenkreis könnte dies interessant und eine gute Gelegenheit sein, um mit dem Glauben in Berührung zu kommen? Lade diese Menschen persönlich mit einer ganz individuellen Einladung ein. Bitte im Herzen für sie bei Gott.